

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Dos fallecidos al colisionar el monovolumen y el camión en conducción en la N-121-A, en Sunbilla

A causa del impacto el camión ha caído por un terraplén a la vía verde del Bidasoa y se ha incendiado tras producirse varias explosiones

Jueves, 05 de junio de 2014

Dos personas han muerto en el accidente ocurrido a las 18.41 horas en el pk 52 de la carretera N-121-A (Pamplona-Behovia), en Sunbilla. Los fallecidos son los conductores y, al parecer, únicos ocupantes de los dos vehículos que han colisionado, un turismo monovolumen y un camión cisterna.

En estos momentos (21 horas) siguen inspeccionandose los restos del camión para descartar la posible existencia de más víctimas.

A consecuencia del impacto el camión ha caído por un terraplén a la vía verde del Bidasoa y se ha incendiado tras producirse varias explosiones.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizado unidades de los parques de bomberos de Oronoz y la totalidad de efectivos disponibles en el Central (Cordovilla), que han apagado el fuego sobre las 20 horas. Ha sido entonces cuando se ha podido acceder a la cabina y se ha confirmado que el camionero también había fallecido.

El camión transportaba polietileno líquido, que al arder produce humo tóxico. Han sido alertados técnicos de Medio Ambiente ante la posibilidad de que el río Bidasoa se haya visto afectado por el vertido de la carga o del gasoil.

SOS Navarra también ha enviado al lugar los equipos médicos de Santesteban y Lesaka, que únicamente han podido certificar las muertes de las víctimas, así como ambulancias. Los cadáveres van a ser trasladados al Instituto Navarro de Medicina Legal con el fin de que les sea practicada la autopsia.

Patrullas de la Guardia Civil regulan la circulación y dan paso alternativo en el lugar donde se ha producido el accidente. La Guardia Civil se encarga de la investigación de las causas del suceso y del atestado.